## SVG Ruhstorf Athleten auch ohne Platzierung erfolgreich

11 Läuferinnen und Läufer zeigten beim 3-Länder-Marathon am Bodensee, dass sich Trainingsfleiß auszahlt.

Bei strahlendem Sonnenschein und spätsommerlichen Temperaturen machten sich die Athleten zusammen mit mehr als 3000 Läufern auf den Weg. Gestartet wurde am Hafen in Lindau (Deutschland). Die Strecke entlang dem Bodensee bis nach Bregenz war mit zahlreichen applaudierenden Zuschauern gesäumt. Ziel war letztendlich das Stadion im 10 km entfernten Bregenz (Österreich).

Für die "Halbmarathonis" hieß es aber genau dort noch einmal Gas geben. Vorbei am Stadion, durch die berühmte Seebühne nach Hard in Österreich und wieder zurück zum Stadion. Nach 21,1km kamen die Läuferinnen und Läufer überglücklich ins Ziel.

Wenn es auch diesmal für keinen Stockerlplatz reichte, so wurden die persönlichen Bestzeiten verbessert. Die Gruppe war sich einig, dass mit Spaß und Freude jede Strecke zu meistern sei.